

# この町で働く

町にはたくさんの企業があり、そこでは多くの人が働いています。このコーナーでは、そんな企業の思いを紹介し、働いている人の社会人としてのこだわりなどを川根高校生がレポートします。

## 世界的なIT企業が実現する 過疎地域での仕事と地域の活性化

コンピューターソフトやサービスの販売、製品に付帯する保守サービスを提供するゾーホージャパン株式会社。インドに全社員1万人の親会社があり、2017年4月から川根本町にサテライトオフィスを構えています。同オフィスには本社から若いインド人エンジニアが駐在し、社内は英語が飛び交うなど活気にあふれています。

「人の役に立つ製品を開発・提供し、幸せを分かち合う」という企業理念を掲げ、事業運営を進めてきた同社。営業部の新川靖文さんは「最先端のITやネットワーク技術を習得し、世界中のお客さまと仕事ができる」と強みを話します。地元住民の雇用や川根高校から新卒採用するなど、町内の雇用創出にも貢献し、また、地域の祭りへの参加やインド文化の紹介などを通して、町や地域住民との交流にも力を入れています。「川根高校はもちろん、小中学校や地域にもITやインド文化の交流を進めたい」と新川さんは町と協力的な地方創生に一層寄与していきたいと話しました。



### ZOHO ザーホージャパン株式会社 川根本町オフィス

榛原郡川根本町千頭 990-5 清水館  
☎ 080-9164-2073  
<https://www.zoho.co.jp/>  
代表取締役：Manikandan Thangaraj  
取締役副社長：大山 一弘

ゾーホージャパン 検索

※ IT … インターネットなどの通信と (アイティ-) コンピューターとを駆使する情報技術

川根高校生がライターお仕事紹介リレー

### ゾーホージャパン株式会社 瀧尾かのこさん



#### ゾーホージャパン株式会社のここがすごい!

サテライトオフィスには、ZOHO本社からインドの方が駐在し、一緒に働いているので、町内にいながら世界に人脈を広げられます!

#### 社会人としてのこだわりは?

瀧尾さんは、川根高校の卒業生で、ゾーホージャパンに入社して4年目になるそうです。社会人として大切にしていることは、「感謝をすること」と話してくれました。具体的には、家族や友人・職場の人・今ある環境に対して、ありがたいと思い「感謝を伝える」ことが、良い仕事につながるという言葉が、印象的でした。他には、「自己肯定感をもつ」〈好きなことを見つけて、突き詰める〉〈変化に対応する〉ことが、これからの社会人には必要と学び、高校生の私でも今からできることがあると思ったので、瀧尾さんのこだわりをヒントに、習慣をつけていきたいです。

高校生ライター しもはらりこ 川根高校2年 下原 莉胡さん (久野脇区)



おそろいの「てんでんこ」シャツで出迎えてくれた川口さん夫妻と翔吾さんの弟の航亮さん(右)

## この町で暮らして vol.1

川口 翔吾さん・舞子さん 航亮さん (沢間区)

## 気軽に集まれて、おしゃべりできて 沢間で誰もが楽しめる場所を

旅行で訪れた川根本町が忘れられなくて

「コーヒーはいかがですか」豊かなひげを蓄えた川口翔吾さんが笑顔で迎えてくれました。沢間区で子どもの遊び場と図書館を兼ねた子育てカフェを営む翔吾さん・舞子さん夫妻。二人は三年前、北海道の斜里町から移住しました。旅行で川根本町を訪れたときに見た茶畑やゆず、大井川の風景に惹かれたと話す舞子さん。「北海道の雄大で近づきたい自然とは違う、人の暮らしに寄り添ったこの町の自然の中で子育てがしてみたい」と振り返り、お子さんの好実さんの小学校入学を機に本町に移り住みました。

地域の人が集えて楽しい時間を過ごせる場所に

「大切な蔵書を誰でも気軽に読むことができ、子どもがのびのびと成長できる場所を作りたい」という夢を描いていた夫妻。移住当初は地域に馴染めるだろうかと不安もありました。それでも高橋煌

さんをはじめ、たくさんの方の方に温かく迎え入れてもらい、今では地域活動の重要な担い手になっていきます。「移住して間もない時、沢間の皆さんが『この町に来てくれてありがとう』と言葉にしてくれたことが本当にうれしかった」と舞子さんは話し「沢間区の小川や茶畑、線路沿いの景観を守ろうと活動している方がたくさんいる。その方たちの思いを引き継ぎ、一緒に美しい沢間を守っていきたい」と続けます。

てんでんこはこれから皆さんと共に

そんな夫妻と翔吾さんの弟で料理人の航亮さんが営む「てんでんこ」。飲食メニューには自家栽培の野菜がふんだんに使われ、開店から訪れる皆さんに大好評です。夫妻は「てんでんこが移住して来た人や川根本町がふるさとの人など誰もが集える場所になれば」と話し、「子どもたちが地域と一緒に元気に成長できる場所として、皆さんをお待ちしています」と笑顔で口をそろえました。

川口さんはこんな人たち!



たかはし あきら 高橋 煌さん

#### これからの沢間を一緒に考えていきたい

最初の頃、川口さんから沢間でカフェをやりたいと聞いて正直心配だった。難しいんじゃないかと伝えたこともあります。でも持ち前の明るさと、親しみやすい性格がお客さんや地域に受け入れられて、今では沢間に欠かせない存在になっているよ!これから沢間がにぎわうにはもっと新しいアイデアが必要。川口さんたちと一緒に沢間の未来についてたくさん話をして、考えていきたいね!



▲ てんでんこでは地域の人たちとの交流イベントも開催されています。